



発表会の本番はいつもと違う雰囲気の中、力を発揮できたお友だちもいれば、できなかったお友だちもいたかもしれません。それでも、この経験を通じて心身共に強さや自信などがそだってくれたのではないかと思います。来年の発表会では、また一回り成長した姿を見せてくれることかと思ひます。
子どもたちへの温かい拍手と温かいご感想ありがとうございました

今年は暖冬と聞きますが、厳しい寒さの日もありますね。そんな日は子どもたちの元気な声が室内を暖かくしてくれます(*^-^*)
こあら組での生活もあと2ヶ月となりました。日差しの暖かな日は戸外遊びでたくさん体を動かし、お部屋でも体調管理にしっかりと気を配りながら、一日一日を大切に、お友だちと楽しんで過ごせるようにしたいと思います。



2月3日(土)は節分。2月2日(金)にはこども園にも鬼がやってきてみんなで豆まきをします。
子どもたちは、「♪おにはそと、ふくはうち」と、「♪豆まき」の歌を歌い、製作では豆を入れる枡を作り、準備ができました！
みんなで鬼退治をしたいと思います。



♪発表会のご観覧ありがとうございました♪

先日は、お忙しい中発表会にお越しいただきありがとうございました。お父さんお母さん・おじいちゃんおばあちゃんに見に来てもらうことを楽しみにしながら、毎日練習をしてきた子どもたちでした(*^-^*)舞台の上で緊張や不安がありながらも、元気いっぱい楽しく、一人ひとりが自分らしく表現する姿は、この一年間の成長を感じました。

また、練習中、温かく見守っていただけたこと、応援や励ましをしていただいていたこと、本当に感謝でいっぱいです。発表会が終わり、「楽しかった!」「頑張ったよ!」と口々に言う子どもたちの顔を見ていると、私たちも本当に嬉しかったです(*^-^*)

2月の製作

千代紙、はさみ・のり。マーカー・お花紙を使って、自分だけのお雛様を作ります♪完成が楽しみです

